

12 de diciembre de 2012

El presidente de la CHS destaca la importancia del agua del trasvase y reutilizada en las jornadas sobre recursos no convencionales y energía

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha señalado esta mañana la importancia del agua procedente del trasvase Tajo-Segura y de la reutilizada de las depuradoras en la producción hortofrutícola de la Cuenca del Segura, durante el 'Seminario sobre recursos hídricos no convencionales y energía'. El evento, organizado por la Asamblea Regional y Local Euromediterránea (Arlem) del Comité de las Regiones de la UE, y patrocinado principalmente por el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX), ha reunido en la sede del Gobierno murciano a expertos españoles e internacionales en la materia.

Ródenas ha destacado los datos sobre exportaciones agrícolas de España y del sureste peninsular, que se mantienen pese a la crisis económica, y ha reiterado los excesivos costes que suponen para todas las demandas, y en especial para el sector agrario, los costes derivados de la desalación de agua.

Las jornadas se extienden hasta mañana jueves con la visita a distintas instalaciones hidrológicas situadas en la zona.